

新採用職員研修 JA中央会

来年度 J A 就職者の職員研修会が行われました。前期と後期の2期に分かれ2月と3月に実施されます。

2月は、46名の高校や大学の卒業生が研修されました。入所当初は、初顔合わせなので少し緊張気味でしたが、時間とともに緊張も解け、お互い協力して行動できたようです。特にビジネスマナーでは、接客の対応、礼の仕方、言葉遣い、電話対応の研修でした。日毎に研修の成果が表れ、行動に変化が見られました。学生から社会人への第一歩でした。



キッズクリニック (認定こども園つばめ)

2月13日(木)に認定こども園つばめの園児90名がサンフレッチェ広島のコーチによるスポーツ教室キッズクリニックを行いました。当日の朝方まで雨、実施出来るかどうか、心配されましたが雨も止み、春のような気温で運動するには少し暑いくらいの日でした。保護者の参観も多く園児は元気いっぱい!! コーチとの初めの挨拶もとても元気が良かったです。

コーチの紹介



準備運動
鬼ごっこ



最後に記念写真



スポーツ教室 (府中ひかり幼稚園)

2月27日(木)に府中ひかり幼稚園の園児が、センターのグラウンドを利用して、サッカー教室が行なわれました。当日は天気も良く、運動をするには絶好のスポーツ日よりでした。一人1個のボールを使い準備運動をし、全員でゲームをして活動していました。

